
 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

国分寺市議会 9月定例会&衆院選報告  

末松義規氏が 5年ぶりに国政復帰を果たしました！ 
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まっすぐ活動報告⑩ 
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国分寺市議会議員 

1982年 広島県生まれ 東京都育ち 法政大学法学部政治学科卒業 
末松義規衆議院議員の公設第一秘書等を経て市議会に当選（１期目） 
 
家族・・・妻、娘（6歳）、息子（0歳） 趣味・・・野球、空手（黒帯）、料理 

所属委員会 ： 文教子ども委員会（常任委員会） 

国分寺駅周辺整備特別委員会 副委員長 
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衆院選 東京 19区小選挙区(国分寺・小平・西東京)  

※カッコ内は国分寺市での得票数 

(当)松本洋平   自民 96,229（24,298） 

(比当)末松義規   立憲  90,540（22,861） 

佐々木里加 希望 29,743 （6,939） 

杉下茂雄   共産 17,377 （4,298） 

衆院選 東京 19区比例区（国分寺市） 

立憲民主党  17,578 

自民党    17,485 

希望の党    8,748 

共産党     5,965 

公明党     4,891 
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辛く長い 5年の浪人生活を経て、再出発した 

末松衆議院議員に大いに期待します！！ 
今回の衆院選では突然の民進党解党宣言⇒希望への合流、小池

都知事の「排除」による立憲民主党の誕生など、私たち地方議員

もどう動くのが正しいのか全く分からない状況が続きましたが、

国分寺市を含む東京 19 区の民進党議員団は一致団結し、立憲

民主党から立候補した末松氏を支援。 

私は選対事務総長として全体の指揮を執りました。 

選挙当初は「相当厳しい」情勢でしたが、安倍政権への歯止めを

かけるリベラル勢力への期待から支援の輪が広がり、何とか比例

復活ではありますが、国政復帰を果たすことができました！ 

応援を頂いた皆様に心から感謝を申し上げます。 
 
台風の影響もあり、全体では歴代 2番目の低投票率でしたが、 

国分寺市は 58.2％と多摩 26市で 1位となりました！ 

私自身の今後の所属政党についてですが、現状はまだ民進党の議員

です。引き続き、末松代議士と連携していく前提ですが、新党の組織化

が進んでいないので、少し様子を見ながら判断していくつもりです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 (2)                              民進                         

 

ご意見・ご要望などは下記まで ～市内どこでも駆けつけます！～ 

185-0035国分寺市西町 4-1けやき台団地 38-303    

TEL：070-2833-5666  FAX：042-534-9123  

ホームページ：www.datejun16.net メール：info@datejun16.net 
 

 

 

国分寺市議会第 3回定例会について（９月 1日～９月２９日） 

 

   

 

ナガミヒナゲシにご注意を！ 
  

今回の一般質問では少し変わったテーマとして、外来動植物を

取り上げました。サクラやウメの木を枯らしてしまう「クビアカツ

ヤカミキリ」と右の写真の「ナガミヒナゲシ」についてです。この

花は市内にも相当数確認されています。繁殖力が非常に強く  

1 個体に 15 万の種子を持ち、根や葉からまわりの植物の育成を

阻害する物質を出すのです。いま日本各地で猛烈な勢いで個体

数を増やしています。一見きれいなオレンジ色なので家の庭など

に生えていても気にしないケースが多いと思いますが、家庭菜園

やガーデニングなどをされている方は要注意です！ 

 西町プラザのエレベーターの早期交換を提案！ 

この定例会では平成 28 年度の決算審査も行われました。私からも多くの  

質問をさせて頂きましたが、特に強く要請したのは西町プラザのエレベーター

についてです。度重なる長期間の故障により、利用者は大きな影響を被ってい

ます。また、修理費も 1000 万円に及んでおり、更なる故障や老朽化による 

事故などが起こる前に思い切って入れ替えをすることを求めました。 

市側は修理をしたばかりなので、様子を見たいとのことでしたが、この報告を

作成中の 11 月 1 日、先日の大雨により地下の機械室が浸水し、また故障した

との報告を受けました。今回は地下室の床の亀裂から水が上がったことによる

故障とのことですが、「またか」という思いです。 

これも何かのタイミングだと思いますので、抜本的な施設の補修とエレベータ

ー新設に向けて、市に決断を促すべく、更なる働きかけを行います！！ 
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 り災証明発行支援システムが来年度導入されます！！ 

1年前の一般質問にて取り上げた、り災証明発行支援システムが平成 30年度に導入される予定です！ 

「り災証明」は地震等の災害時、家財などの被害に対する損害保険や被災者支援の資金等を申請するため

に必要で生活再建には欠かせない証明書です。しかし、震災時における万単位の案件を処理するためには

これまでの手法では膨大な時間がかかっていましたが、このシステムを導入することで、り災証明発行事務

の格段の迅速化、効率化が図られることになります！ 

今回の一般質問では導入に向けて、システムを扱える職員の早期育成と、実践訓練を継続的・計画的に 

行うよう要請いたしました。 
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